
Requerimento nº 239 
 
15 de setembro de 2008 
 

ARLINDO ALVES DE SOUSA  
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
QUADRA DE ESPORTES DA EMEIF “PROFº JOÃO LEÃO DE 
CARVALHO” 

                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Chegou ao nosso conhecimento que a quadra de esportes 
da EMEIF “Profº João Leão de Carvalho” foi reformada e não está sendo permitido às 
crianças a utilização da mesma. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 
a)- Por que não está sendo permitido às crianças 

utilizarem a quadra de esportes da EMEIF “Profº 
João Leão de Carvalho”? 
 

b)- A utilização da mesma será liberada para as 
crianças? 
 

c)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra? 
 

d)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 15 de setembro de 2008. 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                  Vereador – DEM  
 
SK/sk 
 

 


